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Öffentliche Sitzung 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 27. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 20.03.2013 
 
 
2  Einwohnerfragestunde   
 
Herr Hölzel: 
 
Was hat die Verwaltung in den letzen drei Monaten getan, um eine sichere 
Querung der Mittelstraße zur Herold-Passage zu ermöglichen und bis wann ist 
dort eine endgültige Lösung zu erwarten?  
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Derzeit ist dort ein Provisorium. Es gibt noch verschiedenen 
Sanierungsmaßnahmen hinsichtlich des Kanals und der Wasserleitung, die an 
dieser Stelle anstehen.  
 
Die Ampelanlage wird in Abstimmung mit dem Straßenverkehrsamt des Rhein-
Sieg-Kreises und der Polizei nicht mehr Inbetrieb genommen. 
 
Wenn die Sanierungsarbeiten am Kanal und der Wasserleitung durchgeführt sind, 
kann das Provisorium in eine endgültige Maßnahme umgesetzt werden. Mit der 
Umsetzung wird noch in diesem Jahr gerechnet.  
  
 
 
Meckenheim, den 11.04.2013 
 
 
 
Sabine Gummersbach   
Schriftführer/in  
 

 
 
 


